



Sonder-Zirkusvorstellung
Zirkus Baruk Hofheim,
unsere ganze Schule ist zu Gast
Freude und Gespanntheit in allen Gesichtern

Am Donnerstag den 27.04.2023 haben wir uns Alle gefreut.



Die ganze Schule hat einen Ausflug auf die Drachenwiese, zum Zirkus gemacht.



Zum Einstieg gab es leckeres Popcorn, Chips und Getränke.



Es wurde viel geturnt.



Wir haben besondere Tiere gesehen und auch streicheln dürfen.



Manche Schüler durften auch in die Manege. Die Manege ist die Bühne in einem Zirkus.



YouSif aus der Hauptstufe hat mit uns allen seinen 18ten Geburtstag gefeiert.



Der Clown Aljoscha hat uns Alle zum Lachen gebracht. Er war sehr lustig.

Wir sind alle zufrieden und mit einem Lachen im Gesicht zurück in die Schule gegangen.

Wir denken bestimmt noch lange an das Erlebte in der tollen Zirkusvorstellung.

Danke an das Geld von Löwenstark, einem Förderprogramm in Hessen, dass Kindern und Jugendlichen helfen soll, mit Corona und seinen Auswirkungen umzugehen.



Der Clown Aljoscha hat uns auch nochmal mit der Zirkusdirektorin an der Schule besucht. Er hatte einen Auftritt mit Tellern.

